

Fechter des MTV beginnen das Jahr 2014 mit den Saalfelder Degentagen

Traditionell beginnt das neue Jahr für die Fechter des MTV 1876 mit den Saalfelder Degentagen. Den Auftakt der Saalfelder Degentage machen diesmal die Jugendlichen mit ihrem Kreisranglistenturnier am Dienstag. Zwei Tage später folgen die Poolturniere der Schüler und in der offenen Klasse. Am Freitag erwartet der Saalfelder Fechnachwuchs Landestrainer Uwe Fritzlar aus Jena zum Intensivtraining.

Höhepunkt der Degentage sind die Wettkämpfe am Wochenende. Los geht es mit dem 10. Saalfelder Challenge am Samstag. Dieser Wettkampf ist mittlerweile ein fester Bestandteil der Ranglisten in den verschiedenen mitteldeutschen Ländern. So erwarten die Ausrichter eine ganze Reihe von starken Fechterinnen und Fechtern aus Sachsen, Sachsen-Anhalt und Thüringen, aber auch aus Berlin und Bayern sowie aus dem Nachbarland Tschechien. Die größten Hoffnungen auf eine gute Platzierung seitens der Gastgeber tragen Uta Gräf und Andreas Langen.

Am Samstagnachmittag beginnt der 14. Stadtwerkepokal mit den Wettbewerben in der B-Jugend. Bei den Mädchen geht Malin Wenzlaff im Jahrgang 2000 als Favoritin ins Rennen. Ebenfalls gute Aussichten hat Johann Schneider bei den Jungen im gleichen Jahrgang. Dagegen sind die Chancen im jüngeren Jahrgang geringer. Mit Hannah Traut, Cedric Wiefel und Georg Rein erhalten drei erfolgreiche Schüler eine Einsatzchance.

Sonntag stehen die Wettbewerbe der Altersklasse Kadetten auf dem Programm. Pascal Schier benötigt unbedingt eine gute Platzierung um seine Chance auf eine DM-Teilnahme 2014 zu wahren. Ähnliches gilt für Emilia Dörfer bei den Damen. Viel vorgenommen hat sich auch Constanze Landte, die die Führung in der Rangliste in Thüringen verteidigen will.

Ebenfalls am Sonntag findet nun auch schon zum 6. Mal das Schülerturnier um den Wobag-Cup statt. Im ältesten Jahrgang sollte sowohl bei den Jungen als auch bei den Mädchen ein Saalfelder Erfolg möglich sein. Aber auch im Jahrgang 2004 haben die Gastgeber mit Celine Stumpf, Manuel Haucke und Laurenz Dörfer drei heiße Eisen im Feuer. Schließlich wird Leonie Richter im mittleren Jahrgang alles versuchen, Dauerkonkurrentin Jara-Sophie Petersen aus Altenburg den Sieg streitig zu machen.

Die Saalfelder Degentage 2014 sind gleichzeitig eine Generalprobe für die Ende Mai stattfindenden Deutschen Feengrottenmeisterschaften im Damendegen U14. Deshalb wird auch wieder am Wochenende die Finalbahn als Hochbahn aufgebaut. „Wir wollen die Finalgefechte entsprechend präsentieren und so auch den Zuschauern ein Erlebnis bieten. Wir rechnen damit, dass wir mit der Präsentation der Finalgefechte gegen 17:00 Uhr beginnen werden. Leider können wir die Zeit noch nicht abschließend planen, da erst nach Meldeschluss eine entsprechende Aussage möglich ist.“, erklärt Organisationsleiter André Langen. „Wir würden uns über zahlreiche Zuschauer, insbesondere zu den Finalgefechten, sehr freuen. Der Eintritt in der Dreifelderhalle „Grüne Mitte“ ist frei.“ Die Vorrundenkämpfe der Aktiven beginnen am Samstag um 10:00 Uhr, der Direktausscheid gegen 13:30 Uhr. Wettkampfbeginn am Sonntag ist um 09:30 Uhr. Die Finalgefechte werden ca. 13:30 Uhr stattfinden.